

\1月のまちの話題を写真で紹介します!/\

TOYOKAWA TIMES 1

2018



トヨカワタイムス ● まちの話題



動く広報 発信中

アプリをインストールして写真にスマホをかざしてください。

紙面に掲載されている映写機マークがある写真にスマホをかざすと動画が始まります。体験するには無料アプリ「HP Reveal」が必要です。導入方法などは市ホームページをご覧ください。

豊川市 動く広報 検索



3日

五穀豊穡を祈る田遊祭

多くの初詣客でにぎわう一宮町の砥鹿神社で五穀豊穡を祈願する田遊祭が行われました。

境内の本殿前に敷き詰められた榊の葉を田んぼに見立て、田人や代官に扮する氏子が田植えや稲刈りなどの一連の作業を演じるこの神事。ユニークなかけ声や動きに、参拝客たちからは笑いがこぼれていました。

20日

第3回学校の日 千両小学校でなわとび大会

市内の各小・中学校で学校の日が開催され、千両小学校ではなわとび大会が行われました。

道徳の授業や講演会に続いて、体育館に集合した子どもたちは、あやとびや二重とびなどさまざまな技に挑戦。日ごろの練習の成果を見せようと、どの子も張り切っていました。



7日

明るい未来をつくる若者たち 新成人祝賀会を開催

総合体育館で新成人祝賀会が行われ、1,623人の新成人が参加しました。

華やかな振り袖やはかまなどに身を包み、友人との再会を懐かしむ新成人たち。式典では新成人代表が「明るく平和に満ちた社会作りに努めたい」と二十歳の誓いを述べました。



YouTube



13日 防災の決意新たに一齐放水!
消防出初式

自衛隊グラウンドで消防本部職員、消防団員、女性防火クラブなど総勢 560 人が参加して、消防出初式が開催されました。

消防車やはしご車による一齐放水の後に行われた分列行進では、防災の決意を新たにした消防団員らの勇ましい姿が披露されました。

CITIZENSREPORT 

みんなの
写真館

今月の記者
鈴木 登美江 さん (西豊町)
「願いかなえて!初詣のおみくじ」

お正月、豊川稲荷へ初詣に訪れた人たちが、今年の運勢を占おうとおみくじを引いていました。結果に一喜一憂しながらも、よい年になりますようにと、おみくじを結び付けていました。

※現在、「みんなの写真館」では、平成30年3月に撮影した写真を募集しています。

